

# HOMOLOGACIÓN DEL PLAN DE REESTRUCTURACIÓN DE URRUTIA

## Un hito en la estabilización y revitalización de nuestras operaciones

**28 ENE 2025**

En los últimos meses, nos hemos centrado en reconducir la situación financiera de nuestro negocio constructor. Este proceso surge como respuesta a los desafíos económicos que hemos enfrentado y refleja nuestro compromiso con la sostenibilidad y el crecimiento a largo plazo de nuestras operaciones. A principios del año 2024, lanzamos el proceso de reestructuración de nuestras compañías constructoras: Ecisa, Murias y Urrutia, con el objetivo de optimizar nuestras estructuras organizativas y mejorar nuestra eficiencia operativa.

Este esfuerzo de reestructuración ha sido asesorado por prestigiosas, Garrigues y Deloitte, quienes nos han proporcionado su experiencia y conocimiento en cada etapa del proceso. Gracias a su asesoramiento, hemos podido desarrollar un plan estratégico que aborda de manera integral nuestras necesidades y objetivos financieros.

En particular, en lo que respecta a Construcciones Urrutia, S.A., se presentó en el juzgado el Plan de Reestructuración con las mayorías necesarias y suficientes, quedando a la espera de que el juez dictara el Auto de homologación. Nos complace informar que el 19 de noviembre se dictó auto en firme de homologación del plan de reestructuración. Este logro representa un hito significativo en nuestro esfuerzo por estabilizar y revitalizar nuestras operaciones.

La homologación del plan de reestructuración de Urrutia no solo garantiza la viabilidad a futuro de la compañía, sino que también envía un mensaje claro a nuestros socios, clientes y empleados sobre nuestra dedicación para superar los retos y construir un futuro más sólido. Estamos convencidos de que esta reestructuración nos permitirá adaptarnos mejor a las condiciones del mercado y fortalecer nuestra posición competitiva.

Asimismo, aprovechamos esta oportunidad para reafirmar nuestro compromiso con la innovación, la calidad y la satisfacción del cliente. Continuaremos invirtiendo en el desarrollo de nuestros proyectos y en la formación de nuestro equipo humano, con el fin de ofrecer servicios de la más alta calidad y cumplir con las expectativas de todos nuestros stakeholders.

Esta reestructuración representa un paso significativo en nuestro compromiso por consolidar y fortalecer nuestras operaciones, garantizando un futuro más estable y sostenible para nuestras compañías y todos nuestros empleados. Agradecemos a todos nuestros colaboradores, clientes y empleados por su apoyo y confianza durante este proceso. Para más información, por favor contacte con nuestro departamento de relaciones públicas.